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FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES 
INSTITUTO DE QUIMICA 

 
CONSEJO DE INSTITUTO 

ACTA 14-2016 
 
Fecha: Mayo 5 de 2016 
 
Asistentes: 
Wilson A. Ruiz M.    Director 
Liliana P. Henao R.    Coordinadora de Pregrado 
Fanor Mondragón P.    Coordinadora Posgrado e Investigación 
Edgar Múnera M.    Coordinador Cursos de Servicio 
Javier Silva A.     Coordinador de Extensión 
Marcela Manrique M.   Representante Profesoral Suplente 
 
 
ORDEN DEL DÍA:   
 

1. Consideración del Acta Anterior 
2. Asuntos administrativos de la dirección 
3. Informes y asuntos administrativos de los coordinadores 
4. Varios 

 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA  
 
 
1. CONSIDERACIONES DEL ACTA ANTERIOR 
 
Ninguna observación, se aprueba el Acta 13 del 2016. 
 
 
2. INFORMES DE LA DIRECCIÓN. 
2.1. Solicitudes profesorales 

 El profesor Mario Víctor Vázquez presenta primer informe de dedicación exclusiva 
sobre. 

 
2.1. Procesos curriculares 

 Se dialoga acerca de varios temas asociados a la formación académica de nuestros 
estudiantes: 
 Cancelación masiva de Matemáticas Básicas (primer semestre): proponer 

estrategias para atacar el problema. Tarea del Comité de Currículo. 



 Revisar los cambios metodológicos y evaluativos de los cursos propios: tarea 
del Comité de Calidad del Instituto y el Comité de Pregrado 

 Estudiante Instructor: cómo cambiar la normatividad para que sean ayudantes 
en docencia y no profesores, puesto que resulta directamente afectada la 
calidad en la formación de los estudiantes de pregrado. Pensar en cursos con 
profesores de planta y contar con el apoyo de estudiantes de posgrado. 

 Manual de Electroquímica: proponer la elaboración a Héctor Carmona 
 
 
3. INFORMES Y ASUNTOS ADMINISTRATIVOS DE LOS COORDINADORES 
 
3.1. Informes y Asuntos Administrativos de la Coordinadora de Pregrado, Liliana 
Henao 
Informe de la Reunión del comité de pregrado (Acta 9 del comité de pregrado): 

 Todos los asuntos se trataran por SSOFI 

 Todas las solicitudes se evaluaran ajustándose al reglamento estudiantil vigente 

 Los casos que sean competencia del comité de currículo deben definirse con claridad 

en cuanto a la norma aplicada. 

 Reunión General con profesores para discutir acerca de los planes de asignatura 

pendientes y la propuesta de reglamento de trabajo de grado (Junio 13). 

 Reunión de áreas para definir: asignación de profesores vinculados para los cursos 

2016-2, sugerencia de docentes de cátedra, definir oferta de cursos electivos (mayo 

23) 

 El área de Inorgánica solicita la contratación de un Docente Ocasional en la plaza que 

dejo el profesor Jaime Olmedo P. (jubilado) 

 Definir criterios para mención meritoria de Trabajo de Grado (Junio 13) 

 

3.2. Informes y asuntos administrativos del Coordinador de Investigaciones y 

Posgrado: 

El coordinador del posgrado informa sobre varias actividades que se viene adelantando 

con el objetivo de mejorar y documentar los procesos que se llevan allí. 

 Se contrata un grupo especializado en elaboración de encuestas para que diseñe una 

encuesta para estudiar la percepción del posgrado con los estudiantes. 

Posteriormente se diseñara una para aplicar a profesores y egresados. 

 Replantear el papel que desempeña el estudiante instructor pues tener cursos de 

docencia a cargo le resta tiempo de su compromiso con el posgrado que es muy 

importante para su proceso de formación. 

 Evaluación de seminarios por parte de los mismos estudiantes. Cómo lograrlo. 
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3.3. Informes y asuntos administrativos del Coordinador de Extensión 
El Coordinador de Extensión, profesor Javier Silva, está elaborando una propuesta para ser 
presentada como proyecto sobre caracterización de residuos químicos no clasificados ni 
etiquetados, reconocidos como NN, tanto en el Instituto como en las otras dependencias 
de la Universidad. Para desarrollar el proyecto se necesita el concurso de otros 
estamentos universitarios como son logística e infraestructura, salud ocupacional y la ARP. 
El proyecto será elaborado con participación del Comité de Gestión y Seguridad Química 

(CGSQ) del Instituto, quienes se encargarán de hacer unos ensayos piloto en los 

laboratorios de Inorgánica, Orgánica y LAFQ de marchas cualitativas de caracterización 

química. 

 

 

La reunión se dio por terminada a las 12:00 AM 

 

 
WILSON RUIZ MACHADO 

Director 


